

**Dans le prolongement de la Journée Internationale des Droits des Femmes, la médiathèque Louis-Aragon, au Mans proposait un plateau musical 100% féminin, samedi 11 mars 2023. Les artistes mancelles Kunthea, Heidi, Dame de Caro et Nanna Solaris ont joué chacune des extraits de leur répertoire et rappelé que les femmes ont encore des combats à mener.**

Cindy Gautier, alias **Kunthea**, animait cette scène ouverte 100% féminine dont elle a été à l'initiative via son association **Open The Gate**. Les chanteuses-musiciennes, aussi talentueuses les unes que les autres, ont interprété quelques-unes de leurs chansons originales. Egalement invitée, la photographe **D'cla** a exposé une série de clichés autour de la scène. Le public s'est déplacé en nombre et avec enthousiasme pour honorer, avec les artistes, les femmes et leurs combats qui restent encore d'actualité.

***De gauche à droite : Kunthea, Heidi, Nanna Solaris, Dame de Caro***





Les chanteuses ont également lu l'extrait d'un livre pour clôturer leur passage sur scène. Des messages d'espoir, de persévérance et d'amour ont ainsi résonné dans la médiathèque.

**« Je n'étais pas au courant que la médiathèque menait ce genre d'action, c'est chouette. Cela permet de découvrir des artistes locales. J'apprécie également le côté féministe de la démarche »** (Loriane, spectatrice)



Une sélection de livres et de photographies était notamment proposée pour sensibiliser le

public sur les violences faites aux femmes. « **Ce genre d'événement permet de désacraliser la médiathèque et de proposer à des jeunes un espace de concert original et atypique** », a confié Armelle Chopin, directrice de la médiathèque Louis-Aragon.

**Selon une étude du Centre National de la Musique, les femmes restent sous-représentées dans les programmations et dans le secteur de la musique. Cette inégalité est une des raisons qui a motivé Kunthea à organiser un concert 100% féminin. « Mais la démarche n'est pas uniquement militante. J'avais à cœur de partager un beau moment avec des artistes féminines que j'aime, qui sont des amies. C'était une belle occasion de les faire découvrir au public », confie la chanteuse-rappeuse.**



Cet événement musical a refermé de belle manière la semaine 100% féminin de la médiathèque Louis-Aragon.



**Texte et photos : Aldja AZZOUG.**

**Instagram des artistes : Kuntheamusic/ Heidizbd /dame2caro / nannasolaris /dcla\_\_**



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)